



☆考えて動く力が素晴らしいです！☆

1月12日から約一ヶ月間、午前中5時間授業日課のお試しを行っています。通常日課より休み時間が短いのですが、一人一人が時間を意識したり、みんなで声をかけ合ったりして、授業のスタートがとてもスムーズです。切り替えの素晴らしさは、4年生の自慢だなとつくづく感じます。

体育「マット」の授業でも、「体操→ランニング→マットの準備→準備の運動」まで、指示を出さなくても自分たちでどんどん進めることができます。しかも、一人として欠けることなく、きびきび行動している姿がとても頼もしく感じます！

このような頑張りからどの子も5年生に向かう準備が着々とできていることを感じます。4年生も残すところ2ヶ月。ますます自信をもって進級できるように一緒にがんばっていきたいと思います。引き続き、御支援・御協力をよろしくお願いいたします！



<2月の行事予定>

月	火	水	木	金
1 / 25	26	27	28	29 PTA役員会
		← 牛乳パック・エコキャップ →		
2 / 1 PTA挨拶運動	2	3 ひまわり読み聞かせ	4 アルミ缶	5 午前中5時間日課 最終日
8 委員会活動	9 	10	11 ● 建国記念の日	12
15 PTA挨拶運動	16	17	18	19
		← 牛乳パック・エコキャップ →		
22 地区集会リーダー 事前指導(朝)	23 ● 天皇誕生日	24 すげやま遊び	25 授業参観・懇談会 ※弁当持参	26 午前中4時間 地区集会(朝) ※給食なし
3 / 1 午前中4時間 ※給食なし 6年生ありがとうの会	2 午前中4時間 ※給食なし	3 すげやま掃除	4 アルミ缶	5 PTA役員 引き継ぎ会

◎ 2 / 6 (土) ・ 7 (日) 学校保健の日

◎ 2 / 27 (土) ・ 28 (日) 親子読書



☆お知らせ☆

◎第3回チャレンジテストを行います！ <1回目2/22(月)>

学習の定着状況を確認するためのチャレンジテスト第3回です。今回のテスト範囲は、第2回テスト以降の学習内容を中心に、4年生で学習した内容全てが範囲となります。合格点は今回も80点です。合格できるまで何回も取り組みますので、合格目指して復習していきましょう！そして、4年生の学習をきちんと身に付け、自信をもって5年生へと進級したいですね。



◎令和2年度卒業証書授与式参加取りやめについて

例年、在校生代表として4、5年生が卒業証書授与式に参加しています。しかし、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症への対策としての「3密」に配慮することから、**本年度も4年生は参加を取りやめる**ことになりました。在校生は5年生のみの参加となります。4年生は、卒業生である6年生に今までの感謝の気持ちとこれからの活躍を自宅で願うこととなります。従って、**3月18日は登校しません**。御家庭で時間を過ごすこととなりますので、御対応をよろしくお願いいたします。



☆菅山タイムの学習が進んでいます☆

「みんなに幸せを届けよう！」の学習で、1月22日に聴覚障害をお持ちの方のお話をきくことができました。日頃の生活のことを聞いたり、手話を教えてもらったりしました。子どもたちは学習にとっても意欲的で、たくさんの質問をしたり、自分の手話が伝わるのか確認してもらったりしました。（ほぼ全員の子が質問か、手話をしました！お話に来てくださった方々が子どもたちの学習の姿勢にとっても感心していました。）次は、社会福祉協議会の方に点字について教えていただきます。これからの学習も楽しみです。

私は、耳の聞こえない生活は、つらくて困ると思っていました。なぜなら、人との会話ができないからです。しかし、はしださんは、耳が聞こえなくても幸せだと言っていました。「紙に書く、空書き、手話などのやり方があるから大丈夫です。」と言っていました。私はびっくりしました。【TKさん】

最初に、（耳に障害があったら人の話しも聞けないし、テレビを見ててもつまらないだろうな。）と心苦しく感じました。でも、「手話もあるし、字幕もあるから辛いよ。」と言っていたので、ぼくは、ほっとしました。大変なこともあるけど、普通に暮らし、健康な生活だったので良かったです。【NTさん】

